

2024 年度

会報 22 号

2025 年 3 月 15 日発行

小石・赤崎

小石・赤崎校区まちづくり協議会

発行責任者

会長 鈴木 勝

編集責任者

総務・広報部会 加藤かおり

北九州市若松区西小石町 8-2

Tel 093-751-1900

部会活動

役員会は、毎月第二火曜日です

イベントや活動が感染に注意しながら徐々に再開されています。

10月19日・20日文化祭

お陰様で今年度も盛り上がりました。
ありがとうございました。



9月14日 小石ちゃん山笠

小石小学校

昼の部—幟山巡行

夜の部—大山笠を始め子どもたち手作りの山笠・女山笠が
小石小学校を明るく照らしました。



～防犯防災部会～

部会長：山田 豪

副部会長：佐藤 敦男

12月6日 防災訓練を小石小学校にて開催。

緊急時の持ち出し品訓練などを行いました。



～生涯学習部会～

部会長：大杉 敦彦

副部会長：寺西 隆

11月30日 三世代グランドゴルフ大会は、今年も悪天候のため

赤崎市民センターホールで輪投げ大会を開催。三世代で大いに盛り上がりました。

参加ありがとうございました。来年度は晴れるかな？



～健康づくり部会～

部会長：重住 進

副部会長：柿内 よし子

6月1日 あるきingへの参加

ありがとうございました。



～環境美化部会～

部会長：峯松 健

副部会長：堀尾 勝宏

5月30日市民いっせいまち美化の日

・町ゴミ0運動 への参加、ありがとう
ございます。

また、6月・12月に小石小学校前の花壇の手入れなどを行っています。



～保健福祉部会～

部会長：豊田 敏子

副部会長：渡邊 由美香

ふれあい昼食会への参加お待ちしております。

今年度の高齢者バスハイクは中止となりました。

～総務・広報部会～

部会長：加藤 かおり

副部会長：藤武 隆文

遅くなりましたが、第22号「まちきょうだより」無事発行です！



～みんなが主役～
小石・赤崎まちづくり協議会

向洋中学校区学校運営協議会
 向洋中学校、赤崎小学校、小石小学校の校長先生方と校区まちづくり協議会で学校の運営・地域との情報交換を行いました。



年に3回、予定通りに開催できました。
 5月 小石小学校にて地域と学校の行事スケジュールの確認やお願いなど。
 (詳細は、前号21号裏面に)
 11月 向洋中学校にて、行事に参加した子どもたちの成長や受験をひかえた子どもたちの様子などを聞きました。
 2月 赤崎小学校にて今年度の反省と今後の学校運営の見通しなど。
 先生方からは、昨今の多様化とともに子どもたちとの関わり方や教員同士の関わり方が変化しています。変化も受け入れつつ来年度に臨みたい。
 また、この会議での学校と地域の雰囲気の良いさを余すところなく今後の学校運営に活かしていきたい、との力強い言葉をいただきました。

次年度から、小学校が2学期制になるなど大きく子どもたちを取り巻く環境も変わってきてきます。ついていけないのは、大人の方かもしれません。今後ともよろしく願いいたします。



先日の校区ふれあいカラオケ大会でもすばらしいパフォーマンスを披露してくださった、山本章子館長にスポットを当ててみました！



令和2年4月1日、朝日を浴びながら頓田貯水池を過ぎると海が見えてきます。旧コスモス街道を颯爽と通勤する心地良さ。ワクワクしながら通ってきました。世間では新型コロナウイルス感染症の拡大によりすっかり変わってしまった生活の中、こっそり赴任した気分でした。始めの2年間はほとんど大きな行事が中止となり地域の方と顔を合わせる機会もない状態でした。

令和3年度の「あかさきファーム」でのホップ栽培をきっかけにボランティアさんに集まっていたさまざまな体験ができました。田中農園に見学に行き株分けや土を分けてもらう所から始め、子ども達も一緒にホップの植樹会。ホップの栽培だけでなく、響灘ピオトープの安枝園長や門司港地ビール工場の醸造部長の峯松さん、港の酒屋みつばやさんなど、響灘ホップの会とのつながりができました。若松エールの試飲会はファームボランティアさんとの最高の思い出です。

文化祭ではセンタークラブの方々と何より鈴木会長、佐藤会長を中心に地域の皆さんの協力のおかげで盛会に開催することができました。小石赤崎校区まちづくり協議会の役員の皆さん、いつも優しく支えていただき、ありがとうございます。

そして向洋中学校、小石小学校、赤崎小学校の三校の校長先生にも大変お世話になりました。学校運営協議会の時間がとても有意義でした。若松区の住民なのでお会いすることがあれば必ず声をかけてください。小石ちゃん山笠にも協力します！！

5年間、小石赤崎校区の皆様、本当にありがとうございました。

山本 章子

★★編集後記★★

世間の变化、ご町内の変化について行けず少しばかり体調を崩しておりました。なんでも やるべき事を先延ばしにすると 脳に負担がかかるのか。やるなら今ですかね(笑)。今年ももう2月。気が付けば(気づいてしまった!!)花粉が飛んでる。ついに花粉症デビューか?年々免疫と抵抗力落ちてます。おまけに代謝も。横に 横にと成長が止まりません。パソコンの仕組みも変わりAIなる物に文書作成をさせてみたり、なかなか便利な機能もあるのですがお節介な機能

★
 ★を使いこなすのに精一杯です。
 ★ご町内のニュースといえば、脇田の海上に風力発電の土台がたくさんできたり
 ★り 向洋中学校のバックネットが撤去されたり風景が変わってしまったなど
 ★思ったり いろいろな意味で時の流れを感じています。
 ★そうそう お祭りの時期も夏から秋?へ移りつつあるようです。
 ★(今年の夏・秋は少し涼しくなるかしら?)
 ★おいていかれないように、ポチポチと。
 ★
 ★ 多謝 Katoh